

ぎのわんっ子

宜野湾市立宜野湾小学校・幼稚園
〒901-2207
宜野湾市神山1-1-1
Tel 892-3006 Fax 893-8838
児童数 824名 園児数 78名 (7/1現在)



残暑 お見舞い申し上げます!

夏休み 楽しんでますか?



暑い毎日が続きますが、元気にお過ごしでしょうか?

子どもたちは、夏休み期間中は地域や家庭で過ごす時間が多くなりますが、ラジオ体操や公民館での勉強会、学校の図書館やプール開放、地域の施設などを活用して有意義に過ごしていると思います。夏休み終了間際になって慌てないよう、夏休み後半も安全に気をつけて、始業式の日には元気に登校して来てほしいものです。

子どもたちの声に代わってセミの鳴き声が響く学校ですが、先生方は一学期の反省を踏まえ、二学期や次年度に向けての計画や準備に余念がありません。特に教材研究や運動会の実施計画、学年の種目選定や練習計画など、知恵を出し合って検討中です。お楽しみに!

☆学校評議員会☆

7月15日(金)

第1回目の学校評議員会が行われ、下記の通り評議員の皆様から貴重な指導助言をいただきました。学校としましては、良い点は更に伸ばし、改めるべきは前向きに取り組んでいきたいと思ひます。

記

- 1 学校評議員 濱元盛正 前泊英文 仲本賢輝 (敬称略)
- 2 協議内容
 - (1) 学校経営について (2) 一学期学校評価結果から
 - (3) 情報・意見交換、要望等
- 3 意見、要望、助言等



- 児童のあいさつの様子は良くなってきている
- 音楽祭は、短い準備期間で良く仕上げていた
- △毎月の学校便りを民生委員や地域にも配布してほしい
- △不登校解消へは小中連携して取り組む必要がある
- △徒歩登校は不審者への不安から躊躇する保護者もいるので、見守りの強化や他機関との連携が必要ではないか 等

☆夏休み中の子どもたち☆

【ラジオ体操】

まつぼっくり公園や中原公民館、宜野湾小学校、いこ平等でラジオ体操を行っています。



夏休み初日のまつぼっくり公園には100名以上の子どもたちが保護者や地域の皆さんと一緒に参加しました。各会場とも6年生がリードし、見守って下さる方がたくさんいて、頼もしく心強いです。夏休み最終日まで続くといいですね。やっぱり『早起きは三文の徳』です。

【公民館での勉強会】



愛知区公民館での夏休み勉強会(まつぼっくり勉給)には、1年生から6年生までの約50人が集まり、夏休みの宿題などに取り組んでいました。中原区でも同様の取り組みが行われています。地域の皆様の支援に感謝です。

【図書館開館】

開館日には、たくさん子どもたちが図書館に足を運んでいます。少し黒くなった顔から、夏休みを満喫している様子が伺えます。夏休みは落ち着いて読書に親しめる良い機会です。時間のたっぷりある夏休みこそ、挿絵が少なく、ちょっと厚めの本にも挑戦してほしいと思います。今後の開館日は、8/24、8/26、8/29、8/31の4回です。



【プール開放】

今年は、事業縮小で1週間に1回しかプールが開放されず、ちょっと残念ですが、訪れた子どもたちは元気に水しぶきをあげながら一生懸命水と親しんでいます。今年のプール開放もあと3回(8/15、8/22、8/29)の予定です。安全に気をつけて利用して下さい。



☆地域教育懇談会

7月19日

宜野湾中学校区地域懇談会へのご参加ありがとうございました。愛知区、中原区、長田区の各自治会長さんより、夏休み中の勉強会や社会見学、子どもエイサー、夜間巡回指導等、各自治会の取組予定が紹介され、子どもたちは地域の皆さんに温かく関わって頂いているんだと改めて感じました。ありがたいことだと思います。

後半の秋尾由美子氏の講演では、「出逢い」の時の第一印象はとても重要で、その出逢いから「ご縁(人脈)」が広がり、夢や幸せの実現につながると話していらっしゃいました。また、親の価値観が子どもに大きな影響を与えたり、子どもは目の前のものをまねたりするので、子育てにおいては親のあり方が最も重要である、とも。最後に、「笑顔」は言葉の壁も越える最強のコミュニケーションツールで、子どものうちに笑顔を育てることが大切と締めくくられました。



☆第1回漢字検定☆

平成28年度第1回漢字検定が7月8日に行われました。台風1号の接近でヒヤヒヤしましたが、台風の進路がそれ、無事に滞りなく実施することができました。今回は、5級に4名、6級に6名、7級に12名、8級に9名、9級に11名、10級に11名、合計53名が挑戦しました。今年度は、11月と2月に実施予定ですので、子どもたちの日頃の学習の目標の一つとして、親子で取り組んでみてはいかがでしょうか。家族からの「一緒に挑戦してみよう!」の一言で子どもたちのやる気は火がつくかもしれませんよ。実施日が近づきましたらお知らせしますので、是非ご検討ください。



☆夏休みの先生方☆

夏休み、子どもたちは暑さにも負けず、遊びに宿題に自由研究に部活等にと、一所懸命取り組んでいると思いますが、この時期、実は先生方も大忙しの毎日を送っています。



- 7/21Ⓞ (午前) ICT機器活用研修会
- (午後) 子ども理解と効果的なコミュニケーション研修会
- 7/22Ⓞ (終日) PA(プロジェクト・アドベンチャー)研修会
- 7/25Ⓞ (午前) 職員会議 (午後) 個人面談 ~7/29(Ⓞ)~(Ⓞ) 5Ⓞ)
- 夏季勉強会 7/25~7/28, 8/1~8/4, 8/22~8/25
- 7/27Ⓞ (午前) メンタルヘルス研修会
- 7/29Ⓞ (午前までに) 備品整理とチェック
- 8/1Ⓞ (午後) 宜野湾市教職員研修会「教育講演会」
- 8/29~ (午前) サマースクール ~8/31 (午後) 職員会議、新学期準備等

※上記は基本的に全職員が関わる研修会や業務等ですが、その他にも、参加者指定の研修会や資質向上のための自主的な研修会等への参加、公簿整理等の事務処理、二学期以降の授業や学校行事等の教材研究や準備、実施計画の検討、平成29年度(次年度)に向けての学校経営計画の見直し作業等も夏季休業中にやらなければならない大事な仕事です。

「じんじんメール」の登録をお願いします

○メールアドレス 8923006@jin2.jp へ空メールを送ると登録依頼メールが届きますので、必要事項を入力してください。または右のQRコードからどうぞ。



○『宜野湾小学校ホームページ』では、各種たよりをカラーでご覧いただけます。
<http://ginowan-e.ginowan-okn.ed.jp/>
宜野湾市ホームページ→【暮らしの情報】→【学校教育】→【小学校・中学校】→『宜野湾小学校』からもご覧になれます。または右のQRコードからどうぞ。

